

# Inversiones



## Motilla del Azuer

Desde la aprobación de los presupuestos municipales 2013 se conoció la decisión de preparar este yacimiento arqueológico para abrirlo al público y que este tenga la posibilidad de conocer uno de los puntos que despierta más interés en el término municipal: la Motilla del Azuer.

### *De lo social a lo social*

Los ejecutivos autonómico y local convergen para revertir al ámbito social el conocimiento de un poblamiento que parte igualmente de una sociedad. Esta unión de preceptos quedó plasmado en un acuerdo por el que se permite al Ayuntamiento la explotación turística de este modelo de asentamiento de llanura. La Motilla del Azuer presenta una fortificación de planta central con baja densidad demográfica, único en la Península Ibérica durante la Edad del Bronce (2200 y 1500 a.C.) y donde se ejercería una función complementaria dirigida principalmente a la explotación, almacenamiento, gestión y control de los recursos hídrico y agropecuarios.

### *BIC*

Ha supuesto un intenso trabajo entre los gobiernos autonómico y municipal para obtener esta catalogación. La administración local retomó las negociaciones a finales de 2012 con el ejecutivo autonómico para agilizar la incoación del expediente que afectaba al yacimiento. Desde el mes de junio de 2013 ya es una realidad. Se ha venido gestionando así un marco de protección, el máximo que permite la Ley, como es la declaración de BIC (Bien de Interés Cultural).

### *Inversión*

Se trata de una actuación imprescindible del Consistorio para la puesta en valor de la Motilla del Azuer. Es un importe que pretende impulsar el turismo de Daimiel mediante la generación directa e indirecta de empleo e inyección económica. El Consistorio invertirá 120.800 euros con los que se persigue rehabilitar las inmediaciones del yacimiento, lleno de maleza y condicionado a los achaques con los que la meteorología le ha venido asediando en los tres últimos años.

Vías de acceso, adecuación de la entrada, para de interpretación, centro de recepción y edificación de aseos completan la rehabilitación así de un proyecto que requiere de la localización de aquellos elementos que hagan segura la visita a la Motilla del Azuer.

#### FINANCIACIÓN DEL SERVICIO

65% Organismos Parques Nacionales  
35 % Municipal

#### COSTE DEL SERVICIO

120.000 euros